

Mit Musik in den Frühling

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Samstag, den 28. April 2012 um 13:20 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 06. Mai 2012 um 07:48 Uhr

Während nach Ostern ein weiteres Wochenendtraining für die bevorstehende Landesmeisterschaft auf dem Terminplan stand, begann Ende April traditionell unserer Hauptauftrittssaison.

Wochenend und Sonnenschein- das Wetter meinte es am langen Wochenende Ende April wirklich mehr als gut mit uns. Bei unserem Auftritt auf dem Dresdner Frühlingmarkt am Samstagvormittag waren wir froh, wenn sich mal ein Plätzchen im Schatten fand. Aber egal, wo auf dem Altmarkt unsere Musik erklang, die Besucher klatschten Beifall und drückten auf die Auslöser von Fotoapparat oder Videokamera, und zwar nicht nur die Japaner. Eine lustige Damengruppe aus Pforzheim fand uns so toll, dass wir unbedingt mit auf ihr Erinnerungsfoto sollten- na aber gerne doch.



Mit Musik in den Frühling

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Samstag, den 28. April 2012 um 13:20 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 06. Mai 2012 um 07:48 Uhr



Schon seit vielen Jahren umrahmen wir musikalisch die Walpurgisnacht in Hermsdorf. Mit einem großen Lampionumzug als Höhepunkt des Kinderfestes wurde die Hexe vom Schlosspark aus noch einmal durch das Dorf gezogen. Aber dann ereilte sie ihr vorbestimmtes Schicksal: die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr machten ihr ordentlich "Feuer unter dem Hintern" und schon kurze Zeit später war von ihr nichts mehr übrig. Unsere Musik sorgte bei Groß und Klein für die richtige Einstimmung auf eine lange Frühlingsnacht.



Mit Musik in den Frühling

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Samstag, den 28. April 2012 um 13:20 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 06. Mai 2012 um 07:48 Uhr

